Edición de 6 páginas Diario independiente, noticioso, comercial, científico, literario y de intereses generales

AÑO XXII

POSADAS (MISIONES), MIERCOLES 8 DE AGOSTO DE 1934

Núm. 7336

Gandhi inició otro ayuno por la causa de los intocables

Fué una verdadera apoteosis el sepelio de los restos de Hindenburg. - 101 cañonazos

LA TARDE-POSADAS (MISIONES), AGOSTO 8 de 1934

EL MURO DEL CEMENTERIO

Cambia fundamentalmente el aspecto de la mansión de los muertos

una campaña tendiente a que se la comuna no puede afectar sus construyera el muro del cemente recursos, construyendo el resto. rio, pues sa abandono era además Hemos de anotar complacidos de una falta de respeto para los que la mansión de los muertos esque allí duermen el sueño eterno, tá mereciendo ahora mayor un caso de dejadez imperdonable. cuidado, se han efectuado una lim La comuna estaba en deuda con pieza general, se ha podado los el cementerio y su lamentable es- árboles, se han delineado los catado, no condecía con los progre- minos y hay allí la constaucia de te la Liga de las Naciones una por la capital de Misiones.

ción operada con esa construcción, autoridades municipales. puede ser apreciada por cualquie. Y volviendo a la continuación ta y nos da sobrada razón a la del muro opinamos que el actual

trata de una obra de romanos ni mento. pone en peligro las finanzas de la Incitamos entonces a los seño-

chos esfuerzos se malogren.

tria yerbatera de Misiones. He-

rimos desde luego a la indus- alarmistas.

LA TARDE, sostuvo hace años de tres mil pesos y con esa base

tros lineales de muio frente al ca merecer permanente cuidado y la ser respetables. mino principal. La transforma- mayor atención por parte de las

campaña sostenida por este diario. concejo si quiere dejar una obra Deja el cementerio de parecerse a que el pueblo valorizará, debe del Paraguay señor Rivarola, manun vulgar potrero y su aspecto es atender nuestras insinuaciones y tuvo ayer una larga entrevista proseguir la construcción del todo con el canciller Saavedra Lamas Lo que es necesario, lo que de el frente. Dejarlo con esos cien la que se refirió al asunto de las be hacer la comuna, es proseguir metros que fueron costeados por relaciones diplomáticas entre Chile ese muro aunque sea solamente un beneficio público, serla demos sobre el camino principal por aho trar dejadez e indiferencia, pues han quedado interrumpidas. Tamra. Realiz rá una obra que todos quedaría la prueba de que la co bién estuvo con el canciller el mi los vecinos sabrán valorar y que muna no es capaz de construir nistro chileno el que solicitó que merecerá el aplauso colectivo. Ha- ese muro con recursos propios. Y cemos la insinuación porque no se ello sería un pobre y débil argu

han construido cuestan poco más dejen las cosas a mitad de camino.

diferencia. Y la realidad que

Nos ajustamos a la verdad pues,

Continúa en pié el entredicho chileno-paraguayo. — El retiro del ministro de Chile en Asunción. — Conversaciones con Saavedra Lamas

1.343 toneladas de oro retiradas en San Francisco. -- Von Papen fué aceptado en Austria

Protestó Bolivia

Ginebra, 8-El delegado bolivia sos alcanzados en otros órdenes que se ha cambiado el régimen de enérgica protesta contra el embar or la capital de Misiones.

Mediante una iniciativa particu reservas, lo aplaudimos. Todo lo no aceptará ninguna intervención la-una k rmese-se han juntado que sea labor eficiente, labor de de los organos de la Liga en la unos cuatro mil pesos y con esa beneficio colectivo, contará siem cuestión de armas destinadas para suma que no es de la Municipali pre con el aplauso de este diario. el Chaco porque considera que ledad, se han construido cien me El cementerio es algo que debe siona derechos privados que deben

Buenos Aires, 8-El ministro y el Paraguay que como se sabe la legación argentina en Asunción se haga cargo del archivo de la chilen mientras llega el secretacomuna. Los cien metros que se res miembros del concejo a que no plazará al ministro interinamente. rio señor García Huerta, que reem Se tiene entendido que el entredicho será resuelto en breve y que no tendrá mayores consecuencias. El gobierno chileno ordenó al

Comentarios enérgicos

Asunción 8 — El diario "El Orden" publicó ayer un enérgi- autoridades establecieron un corco comentario sobre la interrup- don sanitario. ción de las relaciones diplomaticas con Chile, y dice que el gobierno de ese país dió el campanazo en el mismo día que chas iniciativas fracasen y mu de ahí a la realidad, va mucha Bolivia celebraba su aniversario patrio. Luego se extiende en canciller chileno agregando al final, que ha terminado en esa forma la comedia de la neutra-

Sin operaciones

Asunción, 8-Ayer el ministerio de la defensa nacional no dió nin la importancia de la idustria y servan claramente los efectos del gun comunicado oficial. Se informó que en las últimas 24 horas no hubo operaciones en el frente de batalla.

> malestar económico. Y sin embar go, ni el gobierno ni el parlamen to, han resuelto hasta ahora la situación planteada y no han hecho en concreto nada, por la de fensa de nuestra industria madre.

Se sigue esperando y sin saber cuando se logrará lo que se viene pidiendo. Y cuanto más se tarde, cuanto más tarden en llegar las medidas, más graves serán las consecuencias. La economia regional de Misiones, habla ya con sobrada elocuencia, pues se halla bastante quebrantada.

Gandhi inició un nuevo ayuno Por la causa de los intocables

Bombay, 8 - El Mathama Gandhi no obstante hallarse aun bastante debilitado por los ayunos anteriores ha comenzado ayer otro en defensa de la causa de los intocables. Sus familiares y amigos intentaron convencer a Gandhi de los peligros a que se expone pero el caudillo nacionalista no hizo ca-so. Declaró que pasaría otros ocho días de ayuno y que repetiría la prueba varias veces más hasta lograr que sean escu-chadas las aspiraciones del pueblo hindú por cuya causa está dispuesto a todos los sacrificios.

Fué una verdadera apoteosis El sepelio de Hindenburg

Berlin, 8-Ayer fueron sepultados bajo una de las columnas de la torre de Tannenberg, los restos del mariscal Hindenburg. El acto dió lugar a una verdadera apoteosis y se le tributaron honores como a los reyes de Prusia los que no se rendían desde al año 1878. Hitler pronunció una sentida oración fúnebre que fué escuchada con todo recojímiento. En el momento del sepelio todo el país guardó dos minutos de silencio. La multitud cubríó el féretro con ofrenda florales y fué un momento realmente impresionante. Todos los edificios de Tanneaberg aparecían enlutados. En el acto de ser colocado el féretro bajo la columna fueron disparados 101 cañonazos

Neumonia pestosa

sa, provincia de San Luis, se presidida por el doctor Palau, han registrado varios casos de tores. Fresco y Solano Lima de diputados a la que asistica el ministro de instrucción pública escuelas fueron clausuradas y las

Iotimación

Capital Federal 8 - La dirección de ferrocarriles intlmó otras consideraciones de diverso a la empresa del ferrocarril Paorden y juzga severamente al cífico a restablecer y normalizar sus servicios dándole un plazo de 12 horas para arreglar los conflictos con el personal.

Justicia de la Pampa

ministro en el Paraguay, que una Capital Federal 8 – Dicen de Capital Federal o – Ona del vez que haga entrega de la nota Villa Dolores, que en Santa Ro-gación de vecinos de la Pampa de modificarlo.

Hoy celebrar

rio solicitando la descentralización de la justicia de este terri-

Viaje de Insto

Capital Federal 8-Anuncian de Salta, que emprendiò viaje a Resistencia el general Justo el que fué objeto de una entusiasta despedida.

Palacio de Obras Públicas

Capital Federal, 8-Se presentaron 13 propuestas para la construcción del palacio destinado al Ministerio de Obras Públicas de la Nación las que fueron abiertas en presencia del titular de la cartera doctor Alvarado.

Parlamentarias

Capital Federal, 8-En la sesión que ayer realizó el senado con asistencia de 16 miembros, el Dr. Sánchez Sorondo fundó sus proyectos sobre unificación de los impuestos internos y supresión del impuesto a las transacciones. Dijo que era anacrónico el régimen fis-Capital Federal 8 - Una dele- cal del país y que había necesidad

neamonía pestosa, habiéndose tores Fresco y Solano Lima doctor Iriondo para contestar la producido cinco muertes. Las a los que entregaron un petito interpelación sobre el funciona-

Yerba Mate Canchada

DE CALIDAD

Compro al contado

HERIBERTO OYA

Entre Rios 591

POSADAS

VENTA DE BOLSAS VACIAS

Yerbas Canchadas

Las eternas dilaciones

Problema que se agrava

de asuntos, son comunes en y del parlamento, de adoptar

nuestro país. Es corriente que algunas medidas de defensa.

para todo se observe una verda Las promesas florecieron con

dera parsimonía ajustada a esa una abundancia extraordinaria.

clase de filosofía que aconseja Las delegaciones que acudieron

paciencia para sobrellevar la la Casa Rosada, escucharon

vida . . . Y así sucede que mu- siempre buenas palabras . . Pero

Tal lo que podríamos decir está viviendo actualmente el te-

con referencia a un tema que rritorio se torna cada vez más

por demasiado debatido ya se dura, cada vez más crúel y di

va tornando gastado. Nos refe fícil. No decimos esto con fines

mos anotado en estas columnas quien desee comprobarla no tie

todo cuanto se vino haciendo ne más que recorrer las colonias y para terminar con una situa-ción angustiosa, hemos señalado los pueblos del interior donde se aprecia la desmoralización reinan-te entre los plantadores y se ob-

Las dilaciones para toda clase el deber ineludible del gobierno

COMPRAN PERMANENTEMENTE

Ingeniero LUIS PASTORIZA Ltda.

Sociedad Anónima

25 de MAYO 327/333

MISIONES

POSADAS

EMPRESA DE NAVEGACIÓN

Con dos servicios semanales (uno hasta Eldorado y otro hasta Francisco Mendes Gonçalves). Atendidos por la motonaue "ESPANA", vapor "SALTO" (p. vijeros y carga), chatas "MISIONERA" y "ANGELITA MILANTA", remoleadores "RIO MIÑO" y "DOÑA OL-GA" (carga).

Salidas para Mendes: los Martes a las 10 horas Salidas para Eldorado: los Sábados a las 10 horas

Agencia Maritima: Bajada Nueva y Av. R. S. Peña

POSADAS

Calidad inconfundible Rendimiento máximo



HAGA DE LA MEJOR YERBA MATE SU MEJOR COMPAÑIA

Calidad y Libre de Mezclas

Para evitar adulteraciones y conseguir que esta vieja y calificada yerba llegue al Importante: consumidor en su más absoluta pureza, el Molino de «PEDRO NUÑEZ» resolvió venderla en Plaza, solamente en envases de 5 kilos, 2 kilos y paquetes de 1 kilo de-

l'damente precintados con una etiqueta que garantiza su legitimidad. RECLAMELA EL LOS GRANDES Y PEQUEÑOS ALMACENES!

Material digitalizado con fines educativos culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de

preservación documental 2016" del CEHIPE.



CONOCIMIENTO BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

USE JABON COLON

miento de la Universidad del Li-

Loteria aruguaya

Capital Federal 8 - En el sorteo de ayer de la lotería urumil pesos oro el 18.397, con 10

Nuevo ministro

lon blanco de la Casa de Gobierno se efectuó ayer la recepción del nuevo ministro de Hungria por el presidente en en estos casos.

IMPARCIALES: Cuesta o.20 Ctvs. y es similar a cualquiera de 0.30

BRASIL

Proclama al ejército

Río Janeiro, 8-El ministro de la guerra dirigió una proclama al ejército en la que dice que no está para servir a ningún partido politico y que su misión es exclusiva mente para la defensa de la na

COLOMBIA

Juró el presidente

Bogotá, 8-Ayer prestó el juramento de práctica el nuevo presi- la estética dente de Colombia señor Alfonso López quien presidirá el nuevo gobierno liberal que no regfa los destinos del país desde el año 1888. La asunción del mando por el Sr. López, se considera como un gran triunfo de la democracia.

ESTADOS UNIDOS

1.343 loneladas de oro

resuelto retirar de San Francisco de California, 1343 toneladas de oro que representan la elevada cifra de 1.500 millones de dolares tan para nada las ordenanzas pesos, importe de lo recudado en en el Teatro Español. Tal medida se toma en vista de respectivas. El frente de una la Picada San Martin, Km. 20. Compañía Mancini-Casamayor que San Francisco se halla en una casa recién rebocada queda pron- para tal objeto, de acuerdo a la

MÉJICO

Complet revolucionario

Méjico, 8-El gobierno ha descubierto un complot revolucionario ciudad. El propietario que reay procedió al arresto de 70 estu- liza un gasto, que trata de po dientes que estaban complicados, nerse a tono con el progreso, me en repetirme atento, y res Se proyectaba un movimiento pa- debe contar con alguna protecderrocar a las autoridade de varios estados:

AUSTRIA

Von Papen

Viena 8-Despues de varios días de informaciones, el go bierno resolvió aceptar a Von Papen como embajador y ministro plenipotenciario de Ale mania en Austria.

Se disperson los nazis

Viena 8-Continúa la dispersión de los nazis en todo el país, habiendo muchos que huyeron Checoeslovaquia.

Mapiobras pavales

Roma 8 — Continuaron ayer las maniobras navales que realiza la escuadra en el mar Adiatico las que fueron presenciadas por Mussolini. Este fue muy aplaudido. El jefe del gobierno pasó luego revista a las fuerzas que participan en las maniobras.

FRANCIA

Mineros apresados

200 mineros polacos se han atrin- partamentos franceses, o dejando cherado en una de las minas apre en ellos ni un árbol, ni una casa, sando a 100 mineros franceses a ni un camino y ante esa visión se los que no dejan salir como pro- aterra el pueblo alemán al pensar testa por la detención de algunos que la misma destrucción podría companeros que fueron detenidos reproducirse en Alemania. Ni él por haber participado en un mitin ui sus ejércitos on valientes;

La fiesta aeronáutica del domingo

Concentración de máquinas

Como lo adelantamos en estas columnas, el domingo próximo guaya resultó premiado con 50 se realizará en el campo de avia ción la fiesta organizada por el Aero Club Posadas, con motivo mil, el 16.258 y con 5 mil, el del bautizo del nuevo avión Prototipo. El festival promete alcanzar las mayores proporciones pues, se nos ha informado que habrá una concentración de máquinas de diversos aeródromos de la república. Capital Federal 8-En el sa- Se cuenta igualmente con la veni da del director de la aviación militar coronel Zuloaga, del director ejércicio doctor Roca la que se cálculos que se tienen, el número como no estuvo el respeto al de nas a objeto de conversar y cam ajustó al ceremonial de estilo. de máquinas que arribarán el pró 1831. Está otra vez la astucia en biar ideas sobre tan importante tiempo lo permita, pasará de diez.

salones del Club Social que se efectuará en horas de la noche. La fiesta se iniciará a las 9 horas.

Las autoridades del Aero Club, han distribuído invitaciones espe ciales a las autoridades del terri torio así como a las entidades similares de otros puntos del país. rubio de las alemanas. Mas no La dirección de este diario ha reles preguntéis dónde está la pureza cibido igualmente una atenta in vitación para la fiesta del domingo.

imparciales: de tabacos puros y necotica neutralizada

Hay que velar por de la ciudad

Paredes y muros sucios

El cuidado de la estética de la ciudad asi como el de la lim pieza permanente de sus calles, Distinguido señor: sea velar por la estética de la blico. ción. De lo contrario todo el mundo comenzará por dejar abandonados sus frentes como ya está ocurriendo en la actualidad. Y eso explica el feo y horrible aspecto que se observa en los frentes de la casi totalidad de los edificios que causan una mala impresión al que llega por primera vez a Posadas. Es dificil que haya en la república otra ciudad donde se cuide tan poco de la estética edilicia y donde se vean tantos carteles y manchas en las paredes. Es ne cesario educar en ese sentido. Y la Municipalidad puede hacerlo reglamentando en forma severa el pegado de carteles y

HINDENBURG

ordenanzas.

(Continuación)

El pueblo alemán de 1918 siente la derrota que le viene encima y la voz de Foch «Voy sobre el Rin y hasta el Rin no paro». Y resuelve por astucia detener los ejércitos aliados en sus fronteras. Los ejércitos alemanes han des-Paris, 8-Anuncian de Lens, que truido sistemáticamente diez de-

no tuvieron sel valor

bra empeñada al comienzo cuando Miranda 1.00, Antonio Bullon sostenian que los aliados pasarian 2.00, Joel A. Medina 5.00. Total sobre el cadaver de Alemania.

Pero, sigamos. Atajan por la \$ 69 00. astucia de un armisticio a los alíados y firman el tratado de Ver-

(Recordemos, entre paréntesis el tratado de Francfort. Bismarck se llevó, contra la voluntad de sus habitantes, Alsacia y Lorena y pretendía Belfort; exigió cinco mil millones de francos oro y se arre pintió de no haber pedido veinte y se quedó con sus ejércitos de ocupación en Francia hasta que le pagaron todo El plazo criminal mente impuesto, era de cinco años;

ximo domingo siempre que el juego. La astucia suple a la gran- asunto. d za cuando no hay grandeza. El programa que se desarrollará Grandeza es responsabilidad, es comprende una serie de vuelos con pasajeros, algunas exhibiciones y pueblo alemán. Canta gloria pruebas de acrobacia aérea, un cuando pega y hace doler a los asado a la criolla que será servido otros con la fiereza predicada por a las 12 horas y un baile en los Von Treitschke; pero grita cobarde mente a penas lo tocan. No lo toquèis! Ocupais el Ruhr porque destruyó vuestras minas?. Es un crimen. Mandáis un batallon de senegaleses entre las fuerzas de ocupación?. Es otro crimen por el primer premio, por lo humano y engendro de negritos en el vientre olímpica de sus mujeres que ellos temen se entreguen a los negros. Es otro mito, otra astucia de efecto para los snobs de la post-guerra.

Colecta pro monumento al General San Martin

Julio 30 de 1934 Cr. Director del prestgioso diario LA TARDE

Posadas.

debe merecer una preferente Tengo el agrado de dirigirme Spencer Tracy, el simpatico y atención de la comuna. Aquí a Vd para hacer llegar por su feliz intérprete de la pantalla, que es ya moneda corriente ver pa- intermedio al Sr. Presidente de su labor de artista, realiza en eMi Nueva York 8-El gobierno ha redes y muros completamente la Comisión Pro-Monumento al Chica y Yor uno de sus mejores sucios cubiertos con carteles de Gral. San Martin, el giro postal trabajos protagónicos. Será exhi todos los colores. No se respe- No. 94.271 de sesenta y nueve to hecho un adefesio porque los lista adjunta de contribuyentes. DEBUTARÁ EN EL SARMIENTO pegadores de carteles no titubean la cual pido al Sr. Director en embadurnarlo con engrudo y quiera publicarla en las columpapel. Creemos que hay que nas de su difundido diario, dado educar en este sentido si se de que se trata de un beneficio pú-

> Agradeciendo desde ya su ca racterística gentileza, complázcopetuoso S. S. S. y amigo. Joel Medina.

Nómina de los contribuyentes "Pro-Monumento al Gral. San Martin"

Guillermo Haup \$ 300, Otto cuatro funciones y pueden solici Schluep 3 00, Jacobo Scher 1 00, Ramón Antúnez 200, Esteban Barrientos 500, Jacobo Azuz 5.00, Francisco Miérez 1.00, Eduardo Gómez 5.00, Olivio Günther 1.00, Aparicio Günther 500, Juan Max 1.00, Marcelo Parodi 1.00, Juan Domíngez Dupuy, hace saber que el Martillero Pedro Rebollo H. subastará sin base, el 10 del corriente, horas 11, en su es-Ricardo Kuchem 2 00, Andrés
Kuchem 2 00, José Knoblich
2 00, Julio Rallán 0 50, Clemente Flores 0.50, Alfredo J.
Lèpori 2 00, Antti Laukanen
Lèpori 2 00, Antti Laukanen

10 del corriente, horas 11, en su escritorio Bolivar 218, lo siguiente:
Los derechos y acciones embargadas que le corresponde al deudor en el su cesorio expediente No. 1504 año 1927.

Juicio Cia. Argentina de Motores
Deutz Otto Legítimo 8. A. contra Carlos Aniceto Fragueiro—Expediente No. 1602 año 1022. aplicando sanciones o multas a los que infrinjan o violen las 1.00, Carlos Gunther 5.00, Federico Friedel 2.00, Helmut Biele 2.00, Pedro Uhr 1.00, Anastasio Barrientos 1.00, Juan

Asunto del Puerto de Posadas

Reunión con el Director General de Aduanas

De regreso de su viaje al Iguazú, se halla en esta ciudad el Director General de Aduanas doctor Pinedo. Como el mencionado funcionario Francia cumplió sin rechistar esa desea conocer impresiones sobre el estado actual del puerto de Posa Volvames a Versailles. Alemania das, esta tarde a las 17 horas se de la aeronautica civil Sr. Mendes culpable firma el tratado. Lo cum- realizara en los salones de la go-Gonçalvez los que vendrán con plió? No. Ni lo cumplirá, como bernación, una reunión de comer poderosos aviones. A estar a los no está en su mente cumplirlo, ciantes, industriales y otras persobiar ideas sobre tan importante

VIDA SOCIAL

Mary Dressler

Esta artista máxima de la pan talla, acaba de fallecer, rodeada del éxito que la acompañó en su vejes. Su obra maestra «Ana la del Remolcador» ha obtenido el por la interpretación, tanto de ella como del viejo Wallace Beery, que la secunda. Se dice que desde la creación del cine no volverá a pro ducirse una obra de las condicio. nes de ésta. Nestor ha llamado «La maravilla del Siglo» Se estrena en la sala del Sarmiento en León Naboulet la función del sabado.

Teatro Español

Esta noche será exhibida nueva mente en esta sala, la grandiosa oroducción cómica titulada «Queremos la Paz». Esta notable pe-Pic. San Martin, Bonpland Ms. Iscula realizada por dos famosos intérprete del género, es una sátira cordial y simpática que muestra el espíritu poco pacifista que reina en el seno de todas las Conferen cias que se realizan en favor de la paz. Precios populares.

bida mañana, en horas de la noche

La empresa del Cine Sarmiento, acaba de hacer un convenio con la compañía argentina de comedias y sainetes, Mancini Casamayor la que debutará el próximo martes. Se trata de un conjunto de artistas de cartel encabezados por dos figuras de alcos prestigios y valores del teatro nacional, como la Man cini y Casamayor lo que brindará a nuestro público excelentes espectáculos. Para la noche del debut, se poudrá en escena la comedia 'Nuestro pasado fué uu Sueño" y el sainete "Doña Juana Moreira". La compañía abrirá un abono a

Cine Sarmiento.

Remate Judicial por Pedro Rebollo H.

El Juez Letrado Doctor Fernando el 19 del corriente, horas 11, en su es-

1692 año 1933. Seña 10 %.—Comisión 10 %. Posadas, Agosto 7 de 1934.

S. Emilio Galian. Secretario

LEIRAS LOPEZ PERIS

Socios: Manuel Lopez Peris - Alfredo Leiras CORREDORES - CONSIGNATARIOS

25 de Mayo 145, 4º piso, BUENOS AIRES

Se encargan de la venta de YERBA MATE CANCHADA o de cualquier otro pioducto por cuenta de los remitentes

que deseen confiarles su gestión. Hacen adelantos

sobre consignaciones.

REFERENCIAS y garantias a satistacción Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco de

"Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE. BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

i Plantador Yerbatero!

NO MALVENDA SU YERBA

Consignela al

LA NACIÓN ARGENTINA BANCO DE (Sucursales Posadas y Apóstoles)

quien le adelantará EN EL ACTO y a plazos y condiciones liberales

\$ 0.17 m/n.

por kilogramo de yerba canchada

Podrá Ud. así esperar a vender su yerba a los MEJORES PRECIOS que han de resultar de las medidas de defensa que está preparando e Gobierno Nacional.

INFORMESE en las Sucursales del Banco de la Nación Argentina

La Unión Agraria Yerbatera

Para mayor comodidad de los pasajeros Nuevo ensanche del HOTEL ESPANA

Importantes reformas internas

Más piezas y más baños dotados del confort moderno Agua fría y caliente en cada habitación

Atención personal por sus propios duenos

Cocina de primer orden

Precios reducidos Servicio esmerado Bolivar 431 Teléfono 726 — Posadas

Establecimiento "SANTA INES" ___ DE ___

PEDRO NUÑEZ

LA YERBA MATE DE PRODUCCION NACIONAL

ITACUA

ES SIEMPRE LA MEJOR

Venta permanente de Mulas, Caballos y Yeguas a precios sin competencia.

Estas ventas también se hacen a cambio de Yerba Mate canchada.

DESPERTADORES

De marcha segura y garantizada

ALIANZAS De oro verde 18 kilates

DE PULSERA RELOJES Modelos modernos con cintas metálicas

PRECIOS de PROPAGANDA

RELOJERIA ALEMANA

Córdoba 261 - - Teléfono 971

Para yerba: Primer uso, a los mejores precios

M. LOPEZ ROMAN Rioja 410 esq. Bs. Aires, - Teléf. 2316 - POSADAS

MISIONES PARQUE DEL PROVINCIA CONOCIMIENTO CORRALON DE MADERAS

___ DE ___

URBANO ABETE

Se venden maderas de pino y made-

ras duras, postes aserrados

y rollizos

Camino al Zaimán

Aserradero en Villa Gutierrez. Se asierran maderas a medida

TELEFONO Nro. 327

Panaderia y Almacén

"La Silenciosa"

CA DAS MODERNA DEL TERRITORIO

Juan B. Mola y Cía.

Almacén por mayor, Tienda, Mercería, Sombrereria Zapateria, Perfumeria, Bazar y Menaje, Talabarteria, Ferretería, Materiales de Construcción

Compra-Venta de Yerba Mate

Concesionarios de la Cervecería Argentina Quilmes Navegación a Vapor del Alto Paraná

Santa Fé 413/23 Posadas (Misiones)

Bartolomé Mitre 1265

Buenos Aires

La Paz de las Naciones

Almacén de Artículos en General -Ferreteria, Bazar y Anexos-Ventas al por Mayor y Menor - Acopio de Frutos de la Región

DEPOSITO PERMANENTE DE FORRAJES

- DE -

MANUEL JOSE PACHECO

Posadas

651 - Junin - 671

Misiones

Quilmes Cristal, Quilmes Pock y Malta Quilmes

Tres productos que siempre han sido insuperados, que no se hallan expuestos a las alternativas de la temperatura como sus similares, inferiores manteniéndose invariablemente, inmejorables. Recomiéndase muy especialmente, verificar la cápsula metálica, a fin de evitar posibles involuntarias confusiones pues, los productos QUILMES en razón de su superioridad, se venden a precios lijeramente más elevados que los de sus competidores.

El mejor y más centrico do Posadas

Grandes reformas, para comodidad de los pasajeros

Baños Irios y calientes Cocina inmejorable

Higiene y coniore. Se admiten pensionistas

Servicio especial para lanch y benquetes PRECIOS MUY REBAJADOS

SAN MARTIN 383

TELEFONO 728

JOSE CASTAÑO

Calzados de alta calidad a precios baratísimos

Visitenla y se convencerán F. AZARA 227 Teléf, 487 POSADAS

Radios: Aparatos se componen en rocas horas, se revisa con instrumentos espe-

San Lorenzo y Av. R. Pèrez

Posadas - Radio Bouquet

ciales y delante del cliente.

JUANA CHEONG DE LI

Ex-partera de los Hosp. Rawson y Salaberry de Buenos Aires Jefa Maternidad del Hospital

SE ALOSTA

HOSPITAL REGIONAL Hermolind O Fleitas y Lila E. G. de Fleitas

Preparan alumnos para ingreso al Colegio Nacional, Escuela Normal y Bolivar 9 Tratar al 4

Partera

De la Facultad de Ciencias Médicas de Buenos Aires y de la Asociación Obstétrica Nacional

Regional Atiende partos a domícilio

Edicto

Posadas, Julio 31 de 1934

Consultas: de 8 a 10 y 15 a 17 hs. Rivadavia 181 — Teléfono 2033

Sarmiento 224

Sarmiento 266

Médiu

Dr. José M. Ríos

DADES DE NIÑOS

Consultas: de 7 a 10 y de 15 a 17

Dr. Edmundo Barreyro

MÉDICO-CIRUJANO

Director del Hospital Regional

Rayos X y Ultravioletas

Diatermia - Electrocoagulación y Radiobisturi

De regreso de las Clínicas de Berlín, Viena y París

Consultas de 8 a 10 y de 16 a 18 hores Teléfono 496

Dr. José M. Allerand

Ex-Médico del Hospital Rivadavía

POSADAS

Dr. ROBERTO L. MIRONE

MEDICO CIRUJANO

Medalla de oro del Hospital Oftalmoló-gico Santa Lucia de Buenos Aires

Ex-médico de los Hospitales Salaberry y Tornú.—Médico del Hospital Regional

Enfermedades internas

Especialirta de ojos Prescripción de lentes

Consulta: Olínica general \$ 5.—
de los ojos , 10.—

De 9 a 10 de 15 a 18 Calle San Lorenzo 275—Teléf. 2097

POSADAS (Misiones)

CONSULTORIO QUIRURGICO

De los Doctores

Méctor Barreyro

_ Y -

F. Ole Jga

(Del Hosp. Alvear de Buenos Aires

de comodidades para internos operados

Clínica Médica

Eniermedades de señoras y niños

Garganta, nariz y oldo Atención médica permanente

Consultas de 8 a 11 y de 15 a 18

Sarmiento 274-Teléfono 2192

POSADAS (Misiones)

Dr. JOSÉ APÓSTOLO

Ex-médico de la Maternidad del Hospital RAMOS MEJÍA de Buenos Aires

Clinica general, señoras, partos

y niños.

Consultas de 8 a 10 y de 15 a

18 horas

VIAJES at INTERIOR

Abogados

ESTUDIO JURIDICO

Dr. Raúl Pedro Fernícola

Abogado

Juan M. Areu Crespo

Procurador Universitario

Asuntos Civiles, Comerciales, Crimi-

Anexo: Sección Comercial - Administrativo de Propiedades etc. Correspon ales en la Capital Federal, Parana

y Corrientes

Teléfono 2.196

Félix Azara 351 (A una cuadra del Banco de la N. Argentina.

Estudio Dr. A. B. Pandiani

ABOGADO

Posadas-Misiones

Abogado Dr. Antonio J. Fernicola

Posadas

Santa Fé 392 Teléfono 2307

Especialidad en Pan de Viena, Francés y Criollo. Medias Lunas, Galleta Especial, Marinera, Tostada, Bizcochos y Bizcochitos.

Depósito de Harina

BOLIVAR 178

TELEFONO 634

ALMACEN Y FRUTERIA PARRAL"

Vino Toro por damajuanas \$ 3.20 Blanco especial p/damajuanas .. 3.10 ., 3.50 Semillón

Estos precios sufren un recargo de 10 Ctvs. domicilio

Para garantizar la pureza del artículo se mide a la vista del cliente, nada de matufias ni componendas aguadas

REPARTO A DOMICILIO

Anexo a la Pensión COSMOPOLITA

TELÉFONO 772 — CORDOBA Y BUENOS AIRES

INSTITUTO MUSICAL

INCORPORADO AL

Conservatorio D' Andrea

de la Capital Federal

Directora: Sta. HILDA E. BELLONI

Inscripción de alumnos y comienzo de clases desde el primero de Marzo del corriente año BUENOS AIRES 133

Esparrach

COMPRA PERMANENTE DE

Yerba Mate Canchada

POR MAYOR ALMACEN

Buenos Aires 308 — Teléf. 2244

POSADAS (Misiones)

CASA CENTRAL

Donato Alvarez 1655/65 BUENOS AIRES

U. T. 59 - 3776 PATERNAL

Contabilidades

Dirijirse a Benit culturales y de investigación, en el marco del

Aua o a "Concurso de subsidios para proyectos de

preservación documental 2016" del CEHIPE.

Atrasadas o mal llevadas, balances, compulsas, peritajes, etc., por horas o según convenio, atiende y organiza. P.C. Dirigirse este diario.

El Juez Letrado de Misiones, Dr. Fernando Dupuy, llama y emplaza por treinta días a herederos y acreedores de Luis Nimeth o Nemeth y Esther Nimeth de Nimeth o Nemeth de Nemeth.

Luis Jorge Rojas Secretario

Hana sus compras en la salon para (aceitunas) de al Material digitalizado con fines educativos, co esta Misi

Dr. Arturo Monferran Abogado

Estudio Jurídico San Martin 136

Teléfono 2125 (Misiones) Posadas

> PARQUE DEL CONOCIMIENTO

PROFESIONALES

Ramón E. Espeche REGISTRO DE CONTRATOS PUBLI-COS. — ESCRIBANO DEL BANCO HI POTECARIO NACIONAL, DE MARI-NA Y DEL HOGAR FERROVIARIO

Secretario del Juzgado Letrade

Inscribe títulos en el Registro e la Propiedad de Buenos Aires. - 8 nes títulos de acuerdo a la nueva Orde-POSADAS nanza Municipal.

Horas de oficina: 7 1/2 a 12 y 13 1/2 a 19 1/2 horas.

CORDOBA Nº 207 (Frente Cine Sarmiento)

Gregorio Escalada Contagor Público

EVARISTO F. VILLALBA

Perito Contador Teléfono 2261

Buenos Aires 115

Posadas

Guido B. Pensa

Contador Público Nacional y perito Partidor, Procurador Titular Nacional

Asuntos Civiles y Comerciales

Teléfono 507 Santa Fé y 3 de Febrero (Posadas)

Dentistas

Dr. Sabino J. Solari

Cirujano-Dentista

Consultas de 8 a 11 y de 14 a 19 horas San Martin 419 Teléfono 2132

Dr. SCOTTO

Cirujano Dentista

Horario nocturno para empleados Sarmiento y San Lorenzo

POSADAS

CONSULTORIO DENTAL

- DEL -

Doctor Alfredo Borgini

Dentista Cirujano

Consú as d 8 a 12 y de 14 a 20 hs. Cuenta con todos los elementos para Santa Fé 333 | Teléfono 500 intervenciones quirúrgicas.-Dispone

Parteras

ELVIRA MIKSCHL

Partera Municipal

Con diploma de honor

Ofrece sus servicios profesionales 3 de Febrero 316 - Posadas

Julia Vargaz

PARTERA NACIONAL Ha trasladado su consultorio a la calle Córdoba 476

Dispone de comodidades para pensionista Teléfono 534.

Blasdelina E. de Caús

Partera con diploma de Asuncies y Buenos Aires. Ex partera regente de la Maternidad de C. del Uruguay.

Consvitorio: FELIX AZARA 108

Comodidad para Pensionistas. Se atiendee pedidos de la Campaña Consultas de 7 a 9 y de 15 a 17 horas

Posadas

Amelia M. de Olmedo

Ex-Partera del Hospital Regional Recibe pensionistas - Consultas nales y Correccionales
sección Especial para Justicia de Paz
de la Capital e interior

TELÉFONO 996 Rioja 578- POSADAS

Dominga Samaniego de Ponce

PARTERA

Diplomada en la Facultad de Ciencias Médicas de Buenos Aires Ex-Partera Jefe de la Maternidad de Asunción

Comodidad para pensionistas Santa Fó 223-entre San Lorenzo y Ayacucho

Teléfono 533 ::: Posadas

Dra. Ana Zmud de Schweide

Atiende partos a domicilio

Consultas: Diarias de 16 a 18 horas

COLON 561

Telef. 842

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

El aviso constituye la fuente de ganancias del comercio moderno. Busque en estas páginas uno que le interesa

La Tienda "LA NENA" **VENTAS POR MAYOR Y MENOR**

DE LA FABRICA AL CONSUMIDOR!

La Tienda LA NENA de la Capital Federal establecida en la calle Canning 269, avisa al distinguido público de Posadas (Misiones) que ha abierto la sucursal de Ropería, Tejidos y completo surtido en Mercería en esta ciudad en la calle Bolivar 269.

La Tienda LA NENA garantiza la buena calidad de su mercadería.

No rematamos, no liquidamos, pero nuestros precios no permiten competencias, lo que Vd. compra en LA NENA le cuesta mucho menos que en cualquier parte y vale mucho más.

VISITENOS Y SE CONVENCERA

Tienda LA NENA" Bolívar 269-Teléf. 2094 Casa de Canje de los Productos SARITA

30 de Julio

hasta

11 de Agosto

GRAN LIQUIDACION

DE INVIERNO

CHAVES

Soliciten el folleto y hagan sus pedidos por intermedio del agente

ROCELIO MACHON

FELIX AZARA 169

TELÉFONO 949

INTERESANTE

COMERCIANTE MAYORISTA de responsabilidad con vendedores en todas las zonas del país, desearía agregar el ren glón yerba mate por cuenta de productor o molinero, contribuyendo por solo un porcentaje sobre lo que se vendie ra con espléndido depósito y encargándose de la ven ta, cobranza y administración general. Espléndida oportunidad para quien desee aumentar sus ventas sin riesgo de incurrir en pérdidas por gastos y sin tener que ocuparse de la venta y administración

Ofertas a Chivilcoy 3799 - BUENOS AIRES

F. H. de Pánza

Almacén - Ferretería - Menaje

Depósito permanente d .. Papas, Cebollas, Ajos, Fiambres, Quesos, Manteca, Forrajes, Leña, Carbón, Grasa de Cerdo

Ventas por mayor y menor

Atención especial para familias con rapido reparto a domiellio.

Haga sus pedidos por intermedio de nuestro teléfono No. 111 y saldrá baneficiado en sus compras.

Toneles vacios

Compro cascos de vino, vacios, en buen uso; de grasa y aceite

precios convenientes. 3 de Febrero y Santa Fé Posadas (Misiones)

TELEFONO 747

Puerto Bemberg

Se avisa a los interesados que este Establecimiento tiene personal suficiente para la cosecha de Yerba y ha suspendido hasta nneva orden la entrada a todo personal nuevo.

El Administrador

Aero Club Posadas

Convocatoria

Posadas, Agosto de 1934.

Estimado Consocio:

En nombre de la C. D. del Aero Club Posadas tengo el agrado de invitar a Vd. a la Asamblea General Ordinaria que, en cumplimiento del Art. 33 de los Estutuos Sociales, se efectuará el dia 13 del corriente mes a las 18 horas en el local social, para tratar la siguiente:

ORDEN DEL DIA

I-Lectura del acta anterior. 2-Lectura y consideración de la Me-moria y Balance General del ejercicio

3-Elección de miembros de la C.D. r Presidente por el término de dos años en reemplazo del Señor Luis F. Quaranta que renunció. 1 Secretario 1º por el término de

dos años. I Tesorero por el término de dos d) 2 Vocales titulares por el término de dos anos.

f) 3 Revisores de cuentas.

Encareciendole puntual asistencia saluda a Vd. muy atte.

> Edmundo Barreyro Presidente

Antonio Canever

Secretario

32AAAAAAAAA

NEW LONDON

Sastreria y Artículos para Hombre

A. Mega de Deluca y Cla.

Informes cordoba Material digitalizado con fines educativos, esta culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2016" del CEHIPE.

- POR -Marino Montejano El Miércoles 15 de Agosto (a las 10 horas)

Propiedad Judicial

En mi Escritorio: Buenos Aires 293

4 piezas, baño, cocina etc. de acuerdo al siguiente: EDICTO

Remataré la propiedad calle Juniu esquina Ríoja, compuesto de

saber que en el juicio A fredo Cordero contra Sucesión Domingo López el martillero Marino Montejano venderá en pública subasta fracción manzana 135 con 303.23 metros cuadrados, Base retasada \$ 4362.93 percibirá 10 % seña. 2 % Comisión.

Posadas, Julio 11 de 1934 Ramón E. Espeche Secre'ario

Recordamos a Vd. y familia:

Con motivo del próximo Congreso Eucarístico Regional, a realizarse en esta Capital, los días 8 al 15 de Julio próximo, que el único Hotel donde podrá pasar Ud. y los suyos, mientras dure el citado Congreso, con la completa seguridad que lo pa: a á con la comodidad y atención como si fuera su propia casa es el "IGUAZU HOTEL" quien le brinda un alojamiento a su familia en piezas amplias y ventiladas, a precios sumamente bajos, asociándose así la Gerencia de dicho Hotel al acto de gran trascendencia para esta Capital y todo el Territorio de

ROBERTO J. LOPEZ

POSADAS - Colón 343 - Teléfono 449 - MISIONES

ESTABLECIMIENTO

Chacra Experimental y Vivero de Plantas Cítricas

PLANTE naranjos de verano

Valencia Late y Lue Gim GonG

y hará el mejor negocio

Disponemos para este invierno de un espléndido Stock de plan tas de Pedigree de estas variedades, como también de toda otra variedad cítrica interesante para esta región a precios sin competencia

VISITENOS Y PIDA MAS DETALLES Y PROSPECTOS, a

HUGO von ZESCHAU

BELLA VISTA (Cerro Corá)

(MISIONES)

Remates Judiciales

PEDRO REBOLLO (H jo)

El Juez Letrado Doctor Carlos Colman Lerner, hace saber que el Martillero Pedro Rebollo H. rematará el 12 de Agosto próximo, horas 10, Escritorio Bolivar 218.

Lote 25 de la Colonia Profundidad- Missones -con 700 plantas Yerba Mate y edificación de madera.

BASE \$ 4.067

Juicio Banco de Londres y mérica del Sud contra Francisco Mayol. Seña 8 %, Comisión 2 %.

Posadas, Julio 19 de 1934

M. Solari Olmos Secretario

El Juez Letrado Doctor Carlos Colman Lerner, hace saber que el Martillero Pedro Rebollo H. rematará el 19 de Agosto próximo horas 10 30, Escritorio Bolivar 218.

Fracción de terreno de 64,95 metros por 86,60 metros con edificación, Chacra 44-Posadas. Base \$ 2.000.— Juicio Galarza Pablo contra Martímez Eulalio. Seña 8 %. Comisión 2 %.

Posadas, Julio 19 de 1934

M. Solari Olmos Secretario

El Juez Letrado Doctor Fernando Dupuy, hace saber que el e) i Vocal suplente por el término de un áño en reemplazo del Señor Luis Jorge Rojas que renunció de ras 10,30, Escritorio Bolfvar 218. Martillero Pedro Rebollo H. rematará el 19 de Agosto próximo ho-

Lotes 1, 2, 6, 7, 11, 12 Chacra 2-Rosadas, de 86,60 metros por 34 64 metros con edificación Base \$ 6.263.85. Lote 29 - Manzana 174, con edificación calle Alvear 631. Base

\$ 805 98. Juicio Banco de Londres y América del Sur contra Sandalio Valle Ruiz Diaz. Sefia 10 %. Comisión 2 %.

Posadas, Julio 19 de 1934 Luis Jorge Rojas

Secretario -

En la peluqueria Millar sun situada en la calle Córdo-Casa: ba se ve. muy bare con facilidades de pago en terreno que tenga guarda, olvo. ee 43.30 x 25.65, dos piezas y zaguan a la calle Córdoba,, dos piezas interior cuarto de baño, W. C. cocina y galería de 4 m por toda la extension del edi-

muchacho de 10 a 13 años de edad

DE inicia 1/8/93 PROVINCIA CONOCIMIENTO

BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

Remate Judicial

- POR -

MARINO MONTEJANO

El Domingo 19 de Agosto a las 10 horas remataré un lindo campo en mi escritorio Bs. Aires 293 de acuerdo al siguiente:

Edicto

El Juez Letrado de Misiones Doctor Carlos Colman Lerner hace saber que en el juicio Banco de la Nación Argentina contra Honoria Lopez de Fouilliand y Augusto B. Fouilliand el martillero Marino Montejano venderá en pública subasta 2 fracciones de campo indivisas que tienen en conjunto 941 hectáreas 99 áreas ubicadas en la sec-El Juez Letrado de Misiones doctor Carlos Colman Lerner hace ción «Villalonga» departamento de Posadas que pertenecen a una fracción mayor de 1903 hectáreas 98 áreas, BASE 2/3 partes de Tasación \$ 42812.92 percibirá 8 % seña 2 % comisión los títulos se encuentran en Secretaria para conocimiento de los interesadoc con los cuales se conformaran.

Posadas, Julio 26 de 1934

M. Solari Olmos

Secretario

PIBES!..

Ya están en venta los riquísimos caramelos

"The King"

Regalamos 5.000 hermosos juguetes a los consumidores de nuestros productos

Exijan estos caramelas a su almacenero y canjeen los vales y carpetitas completa en

"LA COLMENA"

Fábrica de Caramelos Finos Rivadavia 137 — Teléf 2337

ESPECIALMENTE PARA COMERCIANTES DEL INTERIOR



Concurra a la "CASA TRES CUNADOS" y hal'ará como de costumbre un extenso y variado surti-

do de mercaderías, con exclusividad en artículos para colonos en TIENDA, MERCERIA y ROPE-RIA, a precios que no admiten competencia, seriedad y atención.

Compra y venta de yerba mate canchada de producción nacional

AYACUCHO Esq. SALTA Teléf. 556 POSADAS

(Misiones)

Edificado especialmente para Hotel

Baños en todos los departamentos, agua caliente al minuto a cualquier hora. Garage. — Servicio esmerado

San Martin 225

Teléf. 888

Banco Hipotecario Nacional

Sucursal Posadas

Los remates están sujetos a las condiciones generales de los mismos y a las Leyes y Reglamentos del Banco Si el comprador fuera deudor moroso del Banco, deberá de in-

cancelación del préstamo que grava la propiedad subastada. Informes: Oficina de Remates de Casa Matriz y en la Sucursal:

mediato, poner sus préstamos al día. En su defecto el remate sera desaprobado con pérdida de seña y comisión, salvo que optara por la

Territorio Nacional de Misiones - Departamento Iguazú y Frontera. Distante de Puerto Delicia entre 6 y 17 Kim. al N. E. lasfracciones de campo que se detallan a continuación integrantes del campo Subdividido de «La Territorial Franco Argentina», con montes naturales y cuyos linderos se indican en el plano respectivo.

El 20 de Agosto a las 14 horas, en Posadas

No. Ho.	Serie	Lote o fracción	Superficie	Base \$	Hipoteca \$	Deuda actual
36/32212-P-8 36/32215-P-8 36/32216 P-8 4/32217-P 8 32219 P 8 3/32220 P-8 36/32221-P 8 6/32223-P-8	00000000	6 7 8 10 11 12	789 H. 4619 , , , , , , , , , , , , , , , , , , ,	5.200.— 4.400.— 9.200.— 6.300.— 4.800.— 6.400.—	3.800.— 3.100.— 7.200.— 4.800.— 3.400.— 4.80°—	3.084.50 7.164.— 4.776.— 3.383.—

Sucursal Posadas.

Martillero: Domingo M. Bencivenga. Domicilio: San Lorenzo 246. -Vence 18/8/934.